



EURORENT  
CAPITA

**11 Pièces**

**656 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3213824**

**12 500 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle propriété provençal au cœur du Cap d'Antibes sur un magnifique parc paysager avec piscine, pool house de 4 873 m<sup>2</sup>. D'une surface d'environ 655.71 m<sup>2</sup>, elle comprend : Une maison de maître (d'env. 392,66 m<sup>2</sup>) : Au sous-sol : cave avec buanderie Au rez-de-chaussée : hall, salon, séjour, salle à manger, cuisine, une chambre avec salle d'eau, toilettes et terrasse A l'étage : une chambre de maître avec dressing et salle de bains, deux chambres avec chacune une salle d'eau et deux chambres avec salle de bains. Une maison d'amis (d'env 235.50, m<sup>2</sup>) : Au rez-de-chaussée : appartement de gardiens, salle ...

Beautiful Provencal property in the heart of Cap d'Antibes on a beautiful landscaped park with pool, pool house of 4,873 m<sup>2</sup>. With a surface area of approximately 655.71 m<sup>2</sup>, it includes: A mansion (of about 392,66 m<sup>2</sup>): In the basement: cellar with laundry On the ground floor: hall, lounge, living room, dining room, kitchen, bedroom with shower room, toilet and terrace Upstairs: a master bedroom with dressing room and bathroom, two bedrooms each with a bathroom and two bedrooms with bathroom. A guest house (approx 235.50 m<sup>2</sup>): On the ground floor: caretaker's apartment, gym. On the first floor: living ...

## CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

